

Euro cae tras datos económicos débiles



El euro continúa en el sótano frente al yen. Bloomberg

La moneda única del bloque registra pérdidas frente al dólar y el yen por quinta sesión consecutiva.

Reuters

Nueva York.- El euro caía el martes por quinta sesión consecutiva contra el dólar y el yen, **golpeado por débiles datos económicos y una advertencia sobre las calificaciones crediticias de las economías más fuerte de la zona euro.**

Las cifras del índice de gerente de compras (PMI) de Alemania mostraron que **el sector manufacturero y el de servicios se contrajeron más de lo esperado en julio**, mientras que el indicador equivalente para Francia también se ubicó bajo lo esperado

Las cifras se conocieron un día después de que la agencia calificadora Moody's cambió sus perspectivas para Alemania, Holanda y Luxemburgo a negativo, advirtiendo que estos países pueden tener que aumentar su apoyo a naciones endeudadas como España e Italia.

"La economía global se está contrayendo y los índices de gerentes de compras es en gran parte un índice de confianza", dijo Tommy Molloy, operador de FX Solutions en Ridgewood, en Nueva Jersey.

Analistas dijeron que el temor a que más regiones españolas sigan los pasos de Valencia y soliciten ayuda financiera a Madrid mantendría elevados los rendimientos de los bonos españoles y animaría a los inversores a vender la moneda única.

Las cifras que mostraron que la producción manufacturera de China creció a su ritmo más rápido en 9 meses dieron al euro apenas un breve impulso, ya que la tendencia general sigue siendo negativa.

El euro cedía un 0.1% a 1.2097 dólares, quedando a una distancia relativamente corta de un mínimo en 2 años de 1.2067 dólares alcanzado el lunes.

Los operadores dijeron que había apoyo en una barrera de opciones en torno a los 1.2050 dólares y bajo el nivel psicológico de 1.200 dólares. Por debajo de esto, la próxima meta sería el mínimo del 2010 en 1.1876 dólares.

El euro caía un 0.3% a 94.65 yenes, manteniéndose por encima del lunes de 94.23 yenes, su menor nivel en casi 12 años.

El índice dólar se cotizaba en 83.755, con un alza diaria cercana al 0.1%, aunque bajo el máximo en dos años de 83.999 alcanzado el lunes.

Los mercados permanecían atentos también a la visita que inició el martes en Atenas la troika de acreedores de Grecia.

Inversiones

Martes, 24 de Julio de 2012 09:47

Redactor: Carlos Morales